



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 956
24 de noviembre 2015

Develación del mural en honor al pueblo chileno

Montañas, nevados, árboles y personas en posición fetal resaltaron en la develación del mural que la Universidad Central del Ecuador hizo en honor al pueblo de Chile para representar su geografía e historia. A través de estudiantes, docentes y autoridades se logra establecer vínculos entre dos países y con ello fomentar la cultura desde los distintos ámbitos.

Luego de dos meses, Julio Guevara, estudiante de la Facultad de Artes culminó el mural ubicado en la Plaza de la República de Chile. "El proceso del mural me aportó conocimientos técnicos y personales al conocer la cultura ancestral y la memoria histórica de Chile, un país hermano con una misma madre, la tierra". En el mural que mide nueve metros de ancho por tres de alto se utilizó cerámica en retazos y varias partes contienen vidrio y cristal.

El rector Fernando Sempértegui, felicitó a Guevara por esta iniciativa y con la creación del mural "llegamos desde nuestra posición de academia, de constructores de ciencia y cultura a mostrarle a Chile un testimonio de reciprocidad". Además, se refirió a los convenios de cooperación interinstitucional firmado con varias universidades chilenas con el objetivo de ampliar las oportunidades de becas para doctorados.

Esta relación académica es relevante para fortalecer los lazos con Ecuador, fueron las palabras que el embajador chileno Gabriel Asencio, expresó como muestra de su agradecimiento al rector Sempértegui, a las Facultades de Arquitectura y Artes, Dirección de Comunicación y Cultura Universal y a la Cátedra de Cultura. Esta obra es parte de la vinculación que la Universidad mantiene con los distintos sectores sociales.

